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Abstract

        
A rare case of a successfully excised intra-and extrathoracic lipoblastoma of the anterior chest wall in a 13-month-old female infant is reported. Histopathology and cytogenetical analysis established the diagnosis of a lipoblastoma. The differential diagnosis, histology and cytogenetical evaluation of lipomatous neoplasms are discussed. Karyotypic analysis may be of use in diagnostically difficult cases owing to the characteristic alterations in 18q11-13. A complete resection of lipoblastomas is feasible and advantageous with no need for a mutilating radical excision.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird der seltene Fall eines intra- und extrathorakalen Lipoblastoms bei einem 13 Monate alten Mädchen vorgestellt, das sich durch die vordere Brustwand nach außen entwickelte. Die histopathologische und zytogenetische Analyse ergab die Diagnose eines Lipoblastoms.
Differentialdiagnostisch war auch ein lipomatöser, bösartiger Tumor erwogen worden. Die Karyotypisierung zeigte jedoch die charakteristischen Veränderungen eines Lipoblastoms: 18q11-13. Es wurde eine vollständige Exstirpation durchgeführt, ohne die bei einem bösartigen Tumor notwendige weitere radikale Resektion von Thoraxwandanteilen. Auf die Wichtigkeit einer Karyotypisierung bei diesen Tumoren wird anhand dieses Falles aufmerksam gemacht.
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